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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DEL 27 LUGLIO 2016 ALLE ORE 18,00 
 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 1 “Centro-Crocetta”  convocato nelle prescritte forme, nella sala 
delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via Bertolotti 10, alla presenza del  Presidente 
Guerrini e dei  Consiglieri: 
 
AMBROGIO Paola GATTO Gerardo SANNA Alessio 

AVERNA Eleonora GRITTI Ilaria SANTANGELO Enrico 

BALENA Davide GUGLIELMOTTI Enrica SANTIANGELI Amalia 

BENEDETTI Paolo MARTINEZ Francesco STRANIERO Giovanni 

CASOLATI Marzia NICOLA Francesca TAGLIAFERRI Federico 

CASTIGLIONE Dorotea PENSI Debora VALLINI Walter 

CATANZARO Angelo PONTE Thomas  

GAMBA Serena RE Alberto  

 
E quindi in totale, con il  Presidente n. 23 Consiglieri presenti. 

Risultano assenti i Consiglieri Badini Confalonieri e Poggio. 

Con l'assistenza del Segretario Giuseppe COSSIO 
ha adottato in  
 
 

SEDUTA PUBBLICA  
 
 

il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 

INTERPELLANZA A RISPOSTA SCRITTA / INTERROGAZIONE (EX ART. 45 DEL 
REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO) AVENTE AD OGGETTO: RIQUALIFICAZIONE 
SUPERFICIALE DEL PASSANTE FERROVIARIO DI TORINO. 
 
 
 



N. doc. 49 
 
 
 
 

Circoscrizione Amministrativa n. 1 
Centro-Crocetta 

 
 
 
INTERPELLANZA A RISPOSTA SCRITTA / INTERROGAZIONE ( EX ART. 45 DEL 
REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO) AVENTE AD OGGETTO: 
RIQUALIFICAZIONE SUPERFICIALE DEL PASSANTE FERROVIA RIO DI TORINO. 
 
 
Premesso che 
 
• i lavori del passante ferroviario, per quanto riguarda la Circoscrizione Uno, hanno coinvolto la 

zona della Clessidra e della Crocetta in un primo momento, mentre ora siamo alle fasi 
conclusive del cantiere che coinvolge il tratto da Corso Vittorio Emanuele II a Corso Regina 
Margherita; 

 
• per quanto riguarda questo tratto, il Consiglio di Circoscrizione, diversi cittadini e associazioni 

hanno sottolineato a più riprese e in sedi formali e informali evidenti problematiche, legate sia ai 
ritardi accumulati dal cantiere sia all’attenzione da porre per la riqualificazione di superficie, 
richiedendo in particolare: 

 
- un numero congruo e una messa in sicurezza degli attraversamenti pedonali e ciclabili del 

nuovo asse viabile; 
- il rifacimento della pista ciclabile da Piazza Statuto a Corso Regina Margherita, oggi inserita 

unicamente sul lato ovest con doppio senso di marcia, mentre è naturale che i ciclisti 
provenienti da Piazza Statuto seguano il normale flusso del traffico, ovvero proseguendo sul 
lato est di Corso Principe Oddone;  

- un ripensamento della doppia corsia per le auto sullo stesso tratto e su entrambi i lati del 
corso, anche in considerazione della recente apertura del sottopasso di Piazza Statuto, che ha 
comportato una notevole diminuzione del flusso di traffico in superficie; 

 
• il bici plan è un piano regolatore e come tale descrive come procedere in caso di progettazione 

delle ciclabili; nella situazione relativa alla copertura del passante si fa preciso riferimento a due 
piste monodirezionali o due piste bidirezionali.  

 
Si interroga l’assessore competente per sapere 

 
• se sia disponibile a valutare, nell’ambito di eventuali economie del lotto del passante, il 

rifacimento della corsia ciclabile di Corso Principe Oddone da Piazza Statuto a Corso 
Regina Margherita lato ovest portandola lato marciapiede e l’inserimento di una nuova 
corsia ciclabile lato est sempre lato marciapiede, rendendo entrambe le corsie 
monodirezionali e in linea con il senso di marcia; 

 
• se sia disponibile a valutare, nell’ambito di eventuali economie del lotto del passante, 

l’ampliamento (il rifacimento è invece già finanziato ma non ancora realizzato) su entrambi 



i lati del marciapiede di Corso Principe Oddone da Piazza Statuto a Corso Regina 
Margherita a uso dei pedoni e dei commercianti, con la contemporanea riduzione delle 
corsie per i veicoli a motore dalle attuali due a una, così come già avvenuto per il 
controviale di Corso Inghilterra nel tratto da Piazza Statuto a Corso Vittorio Emanuele II; 

 
• se sia disponibile a discutere queste proposte in una dedicata commissione con i consiglieri 

della Circoscrizione Uno e con rappresentanti dei residenti, dei commercianti e delle 
associazioni ciclistiche più rappresentative. 

 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Ha  riferito, oltre al Presidente Guerrini, il Consigliere Re.  
 
 

IL  PRESIDENTE 
 

Invita i Consiglieri  a votare l’interpellanza mediante votazione elettronica. 

 

Al termine della votazione il  Presidente proclama il seguente risultato: 
 
 
PRESENTI E VOTANTI: N. 23 
VOTI FAVOREVOLI: N. 23 
 
 
Per l’esito della votazione che precede  
 
 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DELIBERA 
 
 
Di approvare l’interpellanza a risposta scritta (ex art. 45 del Regolamento del Decentramento) 
avente ad oggetto: “RIQUALIFICAZIONE SUPERFICIALE DEL PASSANTE FERROVIARIO 
DI TORINO”. 
 
 
 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 


